Comunitat Valenciana

El Consejo anima a acudir a Fiscalía para aclarar si los enfermeros deben vacunar

► Sanidad llega a un principio de acuerdo con el sindicato Satse para garantizar una campaña de la gripe normal

V. S. VALENCIA

■ El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova), anima a los colegios de Valencia y Alicante a seguir la iniciativa del castellonense yllevar a la Fiscalía la instrucción dada por la Conselleria de Sanidad para que los enfermeros pongan la vacuna de la gripe pese a no mediar prescripción médica explícita, según marca el Real Decreto 954/2015.

El presidente del organismo, José Antonio Ávila, respalda así el paso dado por el colegio de Castelló de poner en manos de la Fiscalía tanto el real decreto como la instrucción autonómica dada la «confusión e incertidumbre» que la aprobación de la normativa nacional «ha generado». «Tenemos informes jurídicos en ambos sentidos. Estamos hablando tanto con Valencia como con Alicante para que hagan lo

mismo», aseguró ayer. Con todo, desde el Cecova llamaron a utilizar el «sentido común» y a cumplir con la instrucción de Sanidad. «Hay que intentar buscar una opinión fundada que arroje luz sobre el decreto pero, mientras, tenemos que seguir lo que dice la conselleria, porque es una orden», advirtió Ávila.

De hecho, en la instrucción de Sanidad se pide que se notifique a la dirección «cualquier rechazo o negativa» a administrar las vacunas que se pudieran registrar por parte de los enfermeros a partir del lunes –día de inicio de la campañaya que se estaría contraviniendo a la autoridad sanitaria. Desde el Ministerio de Sanidad respaldaron la orden lanzada desde el Consell e insistieron en que la campaña de vacunación de la gripe está avalada por Salud Pública y no se precisa prescripción médica.

Desde el Consell confirmaron que ya ha habido una primera reunión con el sindicato Satse –que respaldará a los profesionales que se nieguen a vacunar– y se había llegado a «un principio de entendimiento».



La fachada del Ayuntamiento de Valencia, iluminada en rosa, con motivo del día mundial. M. Á. MONTESINOS

La ciudad se tiñe de rosa por el cáncer de mama

. S. VALENCI

■ Las fachadas del Ayuntamiento de Valencia y del Ateneo Mercantil lucieron ayer iluminadas en rosa para unirse a los actos de sensibilización que, con motivo del Día Mundial contra el Cáncer de Mama, se repitieron ayer por toda la Comunitat. La explanada de la plaza de toros de Valencia acogió

por la mañana el acto central organizado por la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) que consistió en una suelta de globos, también de color rosa, para lanzar un mensaje de esperanza contra la enfermedad que cada vez cuenta con mejores perspectivas de curación gracias a los programas de detección precoz y a los adelantos

en investigación. En hospitales como el de Alzira, recogieron en cuatro horas más de tres kilos de pelo donado para hacer pelucas para mujeres que padecen cáncer de mama. En el hospital de Manises presentaron el martes el documental de la joven Miriam Calero, «Un lazo rosa con 22» que narra su propia experiencia con este tumor.













Servihabitat.com · Oficina CaixaBank 902 15 01 02 · (๑) 673 673 200

